

Noviembre 10 de 2021

Concluye cómputo de elección extraordinaria de Zuazua

El Consejo General de la Comisión Estatal Electoral informó que el cómputo de las 81 casillas de la elección extraordinaria del Ayuntamiento de General Zuazua, concluyó este 10 de noviembre, a las 11:41 horas; luego de iniciar hoy a las 08:08 horas, con la instalación del Consejo de la Comisión Municipal Electoral (CME) de Zuazua.

“Me permito informar que la Comisión Municipal Electoral de General Zuazua ha concluido con el cómputo de la elección extraordinaria en punto de las 11 horas con 41 minutos”, manifestó el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín.

Asimismo, comunicó que la CME de Zuazua declaró un receso para verificar la planilla ganadora y hacer los cálculos correspondientes para la asignación de regidurías de representación proporcional; contemplando entregar a las y los ganadores, las constancias de mayoría relativa y representación proporcional, hoy a las 16:00 horas.

La CEE acordó hacer un receso y reanudar la Sesión hoy a las 17:00 horas, luego de realizar la tercera Sesión Permanente del día, a las 11:40 horas, para dar seguimiento a dicho cómputo.